

Disparition de Maurice Bonnet

Écrit par Ministère de la Santé
Mercredi, 23 Mai 2012 17:01 -



C'est avec une profonde tristesse que nous apprenons la disparition de **Maurice Bonnet** dans la nuit de lundi à mardi. Figure incontournable du secteur de la **gérontologie**, il a été, de 1995 à 2002, le très respecté Vice-président du Comité National des **Retraités** et **Personnes Âgées**.

Ouvrier, il fut un infatigable militant de la CFDT dans les années 1960, avant de consacrer sa vie aux politiques sociales, en particulier à destination des personnes en situation de handicap et des personnes âgées. De très nombreux élus et associations de ce secteur ont nourri leurs actions de terrain des travaux de Maurice Bonnet et continueront de le faire. Sa profonde humanité et la sincérité de son engagement manqueront terriblement à l'ensemble des acteurs de la sphère sociale.

Nous adressons à sa famille nos plus sincères condoléances.

Marisol Touraine, Ministre des Affaires sociales et de la Santé

Michèle Delaunay, Ministre déléguée chargée des Personnes âgées et de la Dépendance